

SENTIER EUCHER

Partant de la marina de l'Anse-à-Benjamin, le sentier Eucher a été nommé ainsi en l'honneur d'Eucher Gobeil, qui a été le premier propriétaire officiel du lot. Au printemps 1845, Eucher, sa femme Geneviève Bouchard et leurs huit enfants quittent La Malbaie en goélette pour se rendre à Grande-Baie. Ils s'installent en bordure de l'Anse-à-Benjamin, sur le lot numéro 8.

En 1902, les frères Nordin, d'origine suédoise, de la *Saguenay Colonization Company*, louent un terrain de onze acres à Johnny Gobeil, son petit-fils, pour y construire une scierie et un écorceur. Quelques mois plus tard, le projet avorte, mais ils céderont leurs droits sur le terrain à la *Battle Island Paper Company*, qui y opèrera des écorceurs à bois jusqu'en 1915.

En 1938, la croix du Centenaire est érigée au sommet et plusieurs citoyens de La Baie prennent l'habitude de gravir la montagne pour s'y rendre. Des sentiers se tracent avec le temps et, en 2005, la Corporation du Groupe des Écorceurs est mandatée par la Ville de Saguenay pour gérer et aménager des sentiers sécuritaires. Après plusieurs générations, la famille Gobeil est toujours propriétaire du terrain, mais, conformément à une entente, les randonneurs détiennent un droit de passage.

EUCHER TRAIL

Starting at Anse-à-Benjamin marina, the trail was named after Eucher Gobeil, first official owner of the parcel. In the spring of 1845, Eucher, his wife Geneviève Bouchard and their eight children leave La Malbaie on a schooner for Grande-Baie. They settle near Anse-à-Benjamin, on lot number 8.

In 1902, the Nordin brothers, of Swedish origins, from the Saguenay Colonization Company, rent an eleven acres parcel from Johnny Gobeil, his grand son, to build a sawmill and a debarker. The project fails a few months later but they transfer their land rights to the Battle Island Paper Company operating debarkers there until 1915.

In 1938, the Centennial Cross is built at the top and many residents of La Baie make it a habit of climbing the hill to get there. With time, paths are added and in 2005, the Corporation du Groupe des Écorceurs is mandated by the City of Saguenay to manage and develop safe trails. After many generations, the Gobeil family still owns the land, but hikers are given a right-of-way.



Le sentier Eucher relie l'Anse-à-Benjamin à l'Anse-à-Paulette.

Carte du Canton de Bagot, dans le Comté du Dubuc.

Eucher Trail links the Anse-à-Benjamin to the Anse-à-Paulette.

Bagot district map, in the Dubuc county.

SHS Cartable 8-48C.